

# *Denuncia vicedecano de Cuba política agresiva del Gobierno de EE.UU.*

---



Foto: PL

La Habana, 3 de mar (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba Carlos Fernández de Cossío afirmó que la política declarada del equipo de política exterior del Gobierno actual de Estados Unidos es agresiva.

“Ellos mismos han dicho que el propósito que tienen es continuar presionando económicamente a Cuba, continuar creándole dificultades a la economía cubana y así provocar mayores aprietos, mayores problemas para el bienestar de los cubanos, para las condiciones de vida en el país”, advirtió el vicescanciller en entrevista concedida a Prensa Latina.

“Ellos mismos lo han declarado y han amenazado con adoptar medidas adicionales, algunos dicen que son sin precedentes”, añadió el diplomático.

“Está por ver exactamente qué es lo que van a hacer, pero uno no debería asombrarse que tengan la voluntad y la capacidad de continuar castigando a la población cubana en su conjunto sobre la base de medidas económicas coercitivas, dirigidas a cerrar las fuentes de financiamiento de Cuba, los accesos a mercados, los accesos a tecnología”, argumentó.

Es algo -advirtió- que naturalmente es violatorio del derecho internacional, violatorio de la carta de la ONU, son actos agresivos que justamente condena el sistema de las Naciones Unidas.

Explicó que “por las declaraciones que tiene el aparato de política exterior de Estados Unidos con respecto a Cuba es difícil pensar que en el corto plazo pudiera haber una mejoría”, pero recordó que “Cuba ha transitado por periodos así en el pasado y no puede descartarse esa posibilidad”.

Sin embargo, “tendría que haber un cambio de actitud de parte del Gobierno de los Estados Unidos”, expresó al insistir que “de parte de Cuba nosotros hemos sido consistentes a lo largo de la historia de la Revolución”.

Reiteró el viceministro de Relaciones Exteriores que “tenemos la disposición de sostener con Estados Unidos una relación respetuosa, que sea constructiva y que sea beneficiosa para ambos países”.

“Naturalmente -enfaticó- respetando siempre los derechos soberanos de cada parte y nosotros con mucha firmeza defendiendo los derechos soberanos de Cuba”.

Estamos seguros -concluyó el vicescanciller- que de construirse una relación así sería beneficiosa para ambos países y que las diferencias que tenemos podrán tratarse de manera respetuosa, de manera civilizada y por la vía del diálogo como hace Cuba con todos los países del mundo en lo que Estados Unidos es la excepción.

Apenas regresó a la Casa Blanca el pasado 20 de enero, el presidente Donald Trump retornó a Cuba a la lista unilateral de Estados patrocinadores del terrorismo y revirtió otras medidas que en el ocaso de su mandato había adoptado su antecesor demócrata Joe Biden. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377824-denuncia-vicecanciller-de-cuba-politica-agresiva-del-gobierno-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**